

王子ヶ浜小学校
学校だより第4号

王子ヶ浜

令和元年5月31日（金）

〒647-0031 和歌山県新宮市田鶴原町 2-10-1

TEL:0735-22-8431 校長 山本眞也

早いもので新年度が始まり約2ヶ月が経ち、1学期も折り返し点になりました。まだ良い天気の日が続いていますが、ぼちぼち梅雨入りの情報も聞こえて来そうです。近畿地方では昨年度は6月5日頃梅雨に入りました。平年では6月7日頃だそうです。農作物が育つにはなくてはならないものですが、子ども達には力を持てあます時期でもあります。

■運動会へのご参加、ありがとうございました。

5月26日（日）に運動会をおこないました。晴天のもと順調な運営をおこなうことができました。子どもたちも練習の成果をしっかりと発揮できたと思います。また、「自分がかんばっている姿をみんなに見てもらおう」との思いも強く伝わって来ました。運動会では練習にたくさんの時間を使いますが、より高いでき上がり、高い完成度を目指して、みんなでがんばるところに良さ、値打ちがあります。そして、その中で得た“やり遂げた感”は、自分に対する確かな自信につながります。

また、おおぜいの方々がお来校下さり、子どもたちのがんばりを見守り、励ましの声援を送って下さいました。がんばったことを多数の大人に認めてもらうことで、子どもたちの“やり遂げた感”はさらに高まり、自己肯定感が増していきます。

運動会で得たさまざまな経験等がこれからの成長の糧になると思います。ご参加ありがとうございました。

■今年度の運動会の運営についてご意見・ご感想をお聞かせください。

今年度はこれまでの反省点を改善する試みとして、見学席は「運動場ではシートではなくテントとイス」「大階段は座布団等」でお願いしました。併せて「小さなお子様をお連れの方や体調不良の方が利用できるシートを敷く」「体育館を朝から開放する」等の取組もおこないました。また“カメラゾーン”“喫煙コーナー”も設けました。

育友会の役員さんと協議を重ね進めてきた取組ですが、来年度に向けていろいろご意見をいただきたいと思っております。どうぞよろしくお願い致します。

■今後の予定

- 6月4日（水）：新宮市教育研究会総会 ※市内全小学校給食終了後13時45分下校
- 6月6日（木）：家庭訪問（1日目）
- 6月7日（金）：家庭訪問（2日目）
- 6月10日（月）：家庭訪問（3日目）
- 6月11日（火）：家庭訪問（4日目）
- 6月12日（水）：二校研（城南中学校との合同研修会） ※給食終了後13時下校
- 6月14日（金）：救急救命講習会
- 6月17日（水）：プール開き ※各学年は計画に沿って授業をおこないます。
- 6月26日（水）：研究授業（3年1組） ※他の学級は13時下校
- 6月28日（金）：6年生修学旅行説明会（6限）

※6月は家庭訪問や研究会等が重なり、給食終了後下校の日が多くなってしまいました。これらの行事は毎年計画されているものです。よろしくご理解をお願いします。